1. Augustfeier bei der Waldhütte im Sennhof

Die diesjährige 1. Augustfeier war eine Veranstaltung mit rekordverdächtiger Beteiligung, welche die Dorfbevölkerung und Heimweh-Remetschwiler einmal mehr als gesamte Gemeinschaft zusammengebracht hat.

Mit einem Willkommensgruss und einer kurzen Ansprache eröffnete Frau Gemeindeammann Vreni Sekinger den gemütlichen Abend. Bei besten Wetterbedingungen freute sie sich im Namen des Gemeinderates die Einladung zur Augustfeier auszusprechen und wies einmal mehr darauf hin, was unser Land und unser Dorf alles Unbezahlbare bietet und dass es sich lohnt auch

künftig mit diesen Werten vorsichtig und demokratisch umzugehen.

Der Hinweis auf unser Dorffest welches vom 30. August - 01. September stattfindet, durfte dabei natürlich nicht fehlen.

Die Verpflegung während der Feier wurde mit viel Engagement von den "Die Zwoi" mit Helfern bereitgestellt.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die vom gesamt anwesenden Gemeinderat angestimmte Nationalhymne. Die Bürgerinnen und Bürger

sangen kräftig mit und so klang der Gesang durch die Luft und bot einen schönen Moment des Zusammenhalts.

Nach dem Sonnenuntergang wurde das von der Ortsbürgergemeinde gespendete Feuerholz und vom Feuerwehrverein aufgebaute traditionelle Höhenfeuer entzündet. Die flackernden Flammen erzeugten eine magische Atmosphäre und trugen zur festlichen Stimmung bei.

Bei aller Gemütlichkeit des
Abends gab es leider eine
kleine Panne: Das Dessert
wurde versehentlich vergessen.
Der Gemeinderat möchte der
Remetschwiler Bevölkerung
jedoch versichern, dass dies im
nächsten Jahr sicherlich wieder
im gewohnten Umfang
angeboten wird. Es war ein



bedauerliches Missgeschick, welches jedoch die Freude und Begeisterung der Feier keineswegs überschattet hat.

Die diesjährige 1. Augustfeier war ein voller Erfolg und hat gezeigt, wie wichtig die Zusammenkunft und der Zusammenhalt in unserer Gemeinschaft sind.

Gemeinderat Remetschwil